



Hôtels

FRANCE

Sologne, Jura, Provence... trois adresses de grand charme pour un tour de France rapide des actualités hôtelières.



Le Relais de Chambord

— CHAMBORD —

La France célèbre en 2019 les cinq cents ans de la Renaissance. Fleuron de cette époque éclairée, le château de Chambord fête donc aussi son demi-millénaire.

Face à lui, le Relais de Chambord est la meilleure adresse pour profiter du château de jour comme de nuit. L'hôtel ouvert en 2018 est partenaire du festival de Chambord qui a lieu cette année du 28 juin au 13 juillet. Des tarifs sont proposés, incluant une nuit en chambre double et un billet de concert par personne. On n'imagine là le plaisir que d'assister à une représentation de musique classique dans la cour du château puis de pouvoir rentrer à l'hôtel tout proche et admirer la forteresse de nuit puis au petit matin. Une belle expérience à vivre en couple ou entre amis, durant toute la durée du festival.

RELAISECHAMBORD.COM
CHAMBORD.ORG



Jiva Hill Resort

— CROZET —

Situé à une dizaine de kilomètres de l'aéroport de Genève, ce beau Relais & Châteaux cinq étoiles, au cœur du parc naturel du Haut-Jura s'administre une cure de jouvence. L'architecte italienne Cristina Gherardi Benardeau a mis sa patte sur la déco du grand restaurant, du bar et des parties extérieures de l'hôtel. « Je ne cherche pas des effets décoratifs spectaculaires, mais du charme. Il opère par le choix des tissus et des objets qui rendront cette maison familière à chacun », explique-t-elle pour justifier l'alliance entre le béton et le bois de noyer, ainsi que l'utilisation de tissus de chez Pierre Frey, Holland & Sherry ou encore Verel de Belval. L'hôtel a donc gagné en confort et en raffinement. Début 2020 il se dotera d'un nouveau bâtiment dessiné par la même architecte et verra sa capacité passer de 25 à 52 chambres.

JIVAHILL.COM



Mas de Chabran

— MAUSSANE-LES-ALPILLES —

Cette ancienne demeure du XVIII^e siècle située aux Baux-de-Provence a tapé dans l'œil de l'architecte Alain Meylan qui en a fait un magnifique hôtel en s'associant avec l'architecte d'intérieur Liliana Atilova. Les rénovations ont apporté de la modernité à ce bâtiment construit en pierre de taille. Meubles chinois, cuirs tressés, couleurs chargées de pigments naturels se marient à merveille avec les œuvres d'art contemporain disséminées dans la maison. Le Mas de Chabran vient d'ouvrir ses portes et occupe 840 m² répartis sur trois niveaux. Il compte huit chambres et suites, un double salon de réception, un bar-bibliothèque, un jardin potager, une piscine chauffée et un spa. Nul doute que descendre dans cette nouvelle adresse des Alpilles devrait être une expérience chic et apaisante.

MASDECHABRAN.FR

